



Una semana de Brasil centra las actividades culturales de la USAL

El campus de Ávila acogerá este trimestre también un club de lectura, además de un laboratorio de narrativa autobiográfica y la II edición del taller de Arte de Acción

ANA AGUSTÍN / ÁVILA

La Universidad de Salamanca ha organizado para el presente trimestre una programación de actividades culturales que presentó este jueves el director del Servicio de Actividades Culturales de la USAL, Manuel Heras en las instalaciones de la Escuela Politécnica.

Así, con el objetivo de nutrir al campus de Ávila de contenido cultural académico que se abre a la ciudadanía también, además de las que ya se conocen de otras ocasiones, se presentaron algunas novedades y también proyectos que podrán ver la luz próximamente.

El Club de lectura, que ya cuenta con seis años de trayectoria presenta, coordinado por María José Bruña, dos encuentros, uno de ellos, novedoso puesto que se trata de la lectura de una colección de relatos. Este club se desarrollará en la Escuela de Educación y Turismo. Sin embargo, la principal novedad se centrará en la celebración de la Semana de Brasil, que tendrá su desarrollo entre el 13 y el 17 de abril en la Escuela Politécnica y que contará con conferencias, una, un ciclo de cine y sesiones musicales.

Además, la Escuela de Educación y Turismo acogerá también del 17 al 25 de marzo y del 8 al 15 de abril un laboratorio de narrativa autobiográfica dirigido por Juan Martínez de la Riva. Finalmente, en la programación planteada se contempla también el desarrollo de la II edición del Taller de Arte de Acción, que tendrá lugar entre el 6 y el 20 de marzo en la Escuela Politécnica, actividad que será impartida por Héctor Toledo.

Por lo que se refiere a las nuevas ideas que se están gestando, el direc-



Un momento de la presentación de la programación cultural. / DAVID CASTRO

tor del Servicio de Actividades Culturales de la USAL adelantó que «queremos traer hasta el campus de Ávila la Muestra de Artes Escénicas Universitarias» e incluir también una semana gastronómica de comida brasileña.

HOMENAJE A SUÁREZ. Por otro lado, la Universidad de Salamanca ha organizado, coincidiendo con el aniversario de la muerte de Adolfo Suárez, unas Jornadas de estudio y reflexión sobre su biografía política y sobre el proceso de cambio democrático que tuvo lugar en la Es-

paña del inmediato postfranquismo y en el que él tuvo un muy destacado papel, según informaron en rueda de prensa el vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado, Mariano Esteban; el director adjunto de la Oficina del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, Julio Cordero; y el catedrático de Historia Contemporánea y director de las jornadas, Manuel Redero. Las actividades comenzarán el próximo lunes, 9 de marzo, a las 17,45 horas con la inauguración en el Patio de Escuelas Menores de la muestra fotográfica, que podrá visitarse hasta el 8 de abril. La

primera mesa redonda del programa contará con las intervenciones de Marcelino Oreja, ministro del Gobierno de Suárez; Ciriaco de Vicente, diputado de la Legislatura Constitucional, y Salvador Sánchez-Terán. Los días 10, 11 y 12 las jornadas se trasladarán al salón de actos de la Facultad de Geografía e Historia para abordar, junto a aspectos relevantes de la biografía de Adolfo Suárez, el fenómeno mismo del cambio político y los factores más importantes que lo explican. La entrada es libre y abierta a todas las personas que estén interesadas en asistir.